

Liga producción industrial tres bajas (Reforma 11/02/19)

Liga producción industrial tres bajas (Reforma 11/02/19) Ernesto Sarabia Cd. de México (11 febrero 2019).- En diciembre pasado, la actividad industrial del País descendió 0.44 por ciento y sumó tres retrocesos a tasa mensual consecutivos, como resultado de las reducciones en tres de los cuatro grandes grupos que la conforman, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Inegi. En octubre y noviembre de 2018, la producción industrial total del País se contrajo 1.73 y 0.61 por ciento, en cada caso, mostraron los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La variación negativa en el sector fabril fue una de los elementos que incidió en el resultado del sector industrial total durante el último mes del año anterior. La producción de las industrias manufactureras decreció 0.72 por ciento en diciembre del año pasado a tasa mensual, luego de un avance de 0.63 por ciento en el mes inmediato anterior. De las 21 ramas manufactureras que presenta el Inegi, en 10 hubo aumentos en la producción durante diciembre de 2018 y en 11 se registraron decrementos. Con una variación de 6.26 por ciento en diciembre pasado, la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, fue la rama fabril de mayor crecimiento relativo a tasa mensual, acompañada por fabricación de insumos textiles y acabado de textiles, con 3.83 por ciento. En contraste, la rama de fabricación de productos metálicos disminuyó 6.09 por ciento, siendo la de peor desempeño en el mes de referencia. Al igual que en septiembre, octubre y noviembre, durante diciembre pasado, la minería sufrió un retroceso, en esta ocasión de 0.79 por ciento. En su interior, la rama de servicios relacionados con la minería se desplomó 14.54 por ciento durante diciembre, al tiempo que extracción de petróleo y gas se incrementó 1.04 por ciento; y minería de minerales metálicos y no metálicos, excepto petróleo y gas, subió 0.25 por ciento. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total observó una contracción de 3.79 por ciento mensual en diciembre. Ello se debió a la fuerte disminución en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, al caer 5.05 por ciento en el último mes de 2018. La industria de la construcción, por su parte, aumentó su producción 0.60 por ciento en diciembre de 2018, luego de dos meses con retrocesos. Ese resultado se sostuvo en el avance de 1.99 por ciento en la parte de edificación y de 0.88 por ciento en trabajos especializados para la construcción. Si el índice de producción industrial de diciembre del año pasado se compara con el del mismo mes de 2017, se obtiene una variación de menos 2.46 por ciento, la tercera al hilo a tasa anual. La minería se redujo 8.21 por ciento anual en diciembre de 2018, la construcción 3.92 por ciento y la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total 1.15 por ciento. En tanto, las industrias manufactureras reportaron un avance de 0.51 por ciento en diciembre, una tasa anual menor al 1.64 por ciento observado en noviembre del año anterior.